

# Goblog

## Interview SPBE Kabupaten Buol Tahun 2023, Asesor, Saya Sangat Appreciate dengan Usaha Bapak Ibu

Rahmat Salakea - [BUOL.GOBLOG.CO.ID](http://BUOL.GOBLOG.CO.ID)

Sep 19, 2023 - 05:43



BUOL-Interview evaluasi SPBE dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi baru saja dilaksanakan. Kabupaten Buol direviu oleh Asesor eksternal dari Institut Teknologi Sepuluh November, Edwin Riksakumara, S.Kom., MT.

Interviu evaluasi SPBE ini dilaksanakan secara daring melalui Zoom Meeting

dan Tim SPBE Kabupaten Buol berkumpul melaksanakan kegiatan ini di Meeting Room Aula Lt.III Kabtor Bupati Buol. Kegiatan interviu untuk Kabupaten Buol berlangsung hari ini, Rabu (13/9).

Acara ini diawali dengan sambutan dari Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Kabupaten Buol Drs. Arianto Rioeh, M Si yang memberikan pengantar tentang pentingnya evaluasi SPBE bagi kemajuan daerah.

Asesor Edwin Riksakumara, S.Kom., MT melakukan reviu terhadap 47 indikator dalam penilaian SPBE. Dari keseluruhan indikator, menurut penilaian asesor Buol sudah termasuk bagus, terutama pada indikator 21 tentang Manajemen Resiko. "Dari sekian banyak yang saya review, Buol sudah termasuk yang bagus. Sudah ada kertas kerjanya. "Saya sangat appreciate dengan usaha Bapak Ibu" ungkap Asesor Edwin.

Akan tetapi, menurutnya harus dilakukan evaluasi dan reviu terhadap manajemen resiko itu dan melengkapi dokumen sebagai bukti pendukungnya. "Jadi evidence-nya nanti ditambahkan, upload kertas kerja, notulensi, maupun berita acara biar nilainya meningkat" saran dosen ITS ini.

Pada penilaian SPBE tahun 2022, indeks SPBE Kabupaten Buol tertinggi di Sulawesi Tengah. Pada tahun ini, penilaian mandiri 2023 indeks SPBE Kabupaten Buol tertinggi di Sulawesi Tengah. Indeks ini mungkin akan meningkat apabila bukti dukung yang disarankan oleh Asesor dapat terpenuhi. Secara umum, bukti dukung yang diperlukan berupa Berita Acara dan Notulensi. Selebihnya ada mempersyaratkan berupa Kertas Kerja, SOP, serta tangkapan layar (screenshot). Sedangkan untuk penggunaan aplikasi lokal, Asesor menanyakan apakah aplikasi tersebut terintegrasi dengan aplikasi-aplikasi lainnya. Jika terintegrasi, maka indeks penilaian terhadap indikator ini akan meningkat.

Tim SPBE Kabupaten Buol dan interviewer telah menyepakati batas waktu unggah dokumen pendukung pada Rabu, 20 September 2023. Semua dokumen yang disarankan dalam interviu yang bisa dilengkapi oleh Tim SPBE Kabupaten Buol harus segera diunggah dalam batas waktu tersebut.

Tim SPBE Kabupaten Buol optimis dapat meningkatkan indeks SPBE tahun ini.